
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
Ludwigshafen, 17.01.2022 

 

 
Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 
31.01.202 
Bedarf von Wohneinheiten für studtentisches Wohnen 
 

 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
Immer wieder wird ein Fehlen von Wohneinheiten für studentisches 
Wohnen beklagt, gleichzeitig befinden sich diese Wohneinheiten aber 
auch in der Planungs- /Bauphase.  
Um einen Gesamtüberblick zu erhalten, bitten wir um die Beantwor-
tung der folgenden Fragen: 
 
1. Welchen Gesamtbedarf an Wohneinheiten für studentisches Woh-

nen sieht die Verwaltung für das Stadtgebiet Ludwigshafen? 
2. Wie viele Wohneinheiten für studentisches Wohnen sind zurzeit 

vorhanden? 
3. Wie viele dieser Einheiten sind vom Studierendenwerk, bzw. wie 

viele dieser Einheiten sind von privaten Investoren bereit gestellt? 
4. Wie viele Wohneinheiten für studentisches Wohnen befinden sich 

zurzeit in der Bauphase? 
5. Wie viele Wohneinheiten für studentisches Wohnen befinden sich 

zurzeit in der Planungsphase? 
6. An welchen Standorten sind Studentenwohnheim geplant? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 


